

2021年1月12日  
マニハ食品株式会社

## 当社における新型コロナウイルス感染者の発生について

2021年1月8日に当社大阪営業所（大阪市西区）に勤務する従業員1名が新型コロナウイルス(COVID-19)に感染していることが判明いたしました。

当社は管轄保健所の指導のもと下記の通り対策を実施した結果、安全が確保できましたので業務を継続しております。

- ・管轄機関による調査により濃厚接触者がいないことを確認
- ・1月8日（金）に営業所内の消毒・清掃を実施

また製品の安全性については、厚生労働省より食品を介して新型コロナウイルスに感染したとされる事例がない旨が発信されております。

※厚生労働省 新型コロナウイルスに関するQ&Aより

[https://www.mhlw.go.jp/stf/seisakunitsuite/bunya/kenkou\\_iryuu/dengue\\_fever\\_qa\\_00001.html#Q2-8](https://www.mhlw.go.jp/stf/seisakunitsuite/bunya/kenkou_iryuu/dengue_fever_qa_00001.html#Q2-8)

今後につきましては、所管保健所をはじめ関係機関と連携し、社員・ご家族の安全確保を最優先に、社内外への感染拡大防止に向けて最大限努力して参る所存です。皆様方には多大なるご迷惑をお掛けしますこととお詫び申し上げますとともに、何卒ご理解・ご協力賜りますようお願い申し上げます。

以上